
Fraktion vor Ort 
Neukölln

spdfraktion-berlin.de

Dienstag, 22. November 2022 

09:00 – 10:00 Uhr (öffentlich) 
Mobile Bürgersprechstunde in Alt-Buckow 
Welche Themen liegen Ihnen auf dem Herzen? Lassen Sie 
uns gerne ins Gespräch kommen! 

Buckower Damm 221,  
12349 Berlin (vor dem Supermarkt) 

 
10:15 – 12:00 Uhr (öffentlich, mit Anmeldung) 

Besuch der Seniorenfreizeitstätte „Alt-Buckow 18“ 
Seniorenfreizeitstätte „Alt-Buckow 18“, Alt-Buckow 18, 
12349 Berlin 
 
12:15 – 14:00 Uhr (nicht öffentlich) 

Besuch des BSR-Recyclinghofs in der Gradestraße mit dem 
Bezirksbürgermeister Martin Hikel 
 

14:30 – 15:15 Uhr (öffentlich) 
Mobile Bürgersprechstunde Skulptur „Goldener Esel“ 

Mohriner Allee/ Ecke Buckower Damm,  
12349 Berlin 

 
15:30 – 17:00 Uhr (öffentlich, mit Anmeldung) 

Besuch des „SV Stern Britz 1889 e.V.“ mit Bezirksstadträtin 
Karin Korte 

Stadion An der Windmühle, Buckower Damm 150,  
12349 Berlin 

 
18:00 – 20:00 Uhr (öffentlich, mit Anmeldung) 

Politik und Pizza 
Anmeldungen telefonisch unter: (030) 930 21 412 oder  
per E-Mail an: post@nina-lerch.de 

Trattoria di Benni, Alt-Buckow 3,  
12349 Berlin 

Wahlkreisbüro 
Nina Lerch 
 
Christoph-Ruden-Str. 5 
12349 Berlin 
 
Telefon: (030) 93 02 14 12 
 
E-Mail: post@nina-lerch.de 

 www.facebook.com/ninalerchspd 

 www.instagram.com/nina_lerch_spd 

 www.nina-lerch.de 

 

Sprechzeiten 

Wenn Sie Fragen oder Anregungen haben, kontaktieren Sie 
gerne mein Büro zu folgenden Sprechzeiten: 
 
Mo 10:00 – 15:00 Uhr 
Di 13:00 – 18:00 Uhr 
Mi 10:00 – 15:00 Uhr 
Do 10:00 – 15:00 Uhr 
 
Termine außerhalb der Sprechzeiten sind nach  
Absprache möglich. 
 
An schulfreien Tagen bleibt das Büro geschlossen! 
 
 
SPD-Fraktion des Abgeordnetenhauses von Berlin  
Niederkirchnerstraße 5 
10117 Berlin 
Telefon: (030) 23 25 22 22 
E-Mail: spd-fraktion@spd.parlament-berlin.de  
www.spdfraktion-berlin.de 
V.i.S.d.P. Torsten Schneider, Parl. Geschäftsführer 

Einladung 

Treffen Sie 
Nina Lerch 
Ihre Abgeordnete für das 
südwestliche Britz und Buckow 
 
22. November 2022

So erreichen Sie mich Programm

© Jonas Holthaus



Fraktion vor Ort 
in Neukölln 
Liebe Nachbarinnen und 
Nachbarn, 
 
seit nunmehr einem Jahr darf ich Ihre 
Anliegen hier vor Ort in Britz und 
Buckow und im Abgeordnetenhaus von 
Berlin vertreten. Eine herausfordernde 
Aufgabe, die ich sehr gerne und mit En-
gagement übernehme.  Am Dienstag, 
den 22. November 2022, bin ich wieder 
im Wahlkreis unterwegs, um mit Ihnen und Akteuren aus 
dem Kiez über Ihre Interessen für Britz und Buckow zu spre-
chen. Kommen Sie mit, kommen Sie vorbei, lassen Sie uns 
ins Gespräch kommen! 
 
 
Los geht es mit einem Infostand in Alt-Buckow. Ein herausfor-
dernder Winter liegt vor uns. Die SPD-Fraktion im Bund und 
in Berlin haben Entlastungspakete geschnürt, die die 
schlimmsten Härten abfangen werden. Wir als SPD-Fraktion 
Berlin setzten uns für das 29-Euro-Ticket und seine Fortfüh-
rung sowie für die Überführung von Gas und Fernwärme in 
die öffentliche Hand ein. Gerne erzähle ich Ihnen mehr dazu! 
 
Anschließend besuche ich die Seniorenfreizeitstätte im Her-
zen von Alt-Buckow. Ich möchte dort mit der Einrichtung und 
den Seniorinnen und Senioren über die Arbeit und die Ange-
bote, aber auch über die Herausforderungen dieses Winters 
hinsichtlich Energiekrise und erstarkender Pandemie spre-
chen. Meiner Meinung nach müssen Orte wie die Senioren-
freizeitstätte so lange es geht geöffnet bleiben, um Teilhabe, 

Austausch und Fürsorge zu gewährleisten. Sie sind Teil unse-
res „Netzwerks der Wärme“. Begleiten Sie mich und lernen 
Sie die Einrichtung kennen! 
 
Mit Bezirksbürgermeister Martin Hikel geht es danach zum 
BSR-Recyclinghof in der Gradestraße. Die Bekämpfung von 
Müll und vor allem illegalem Sperrmüll in Britz, Buckow und 
Berlin ist mir ein wichtiges Anliegen. Eine starke BSR ist eine 
wichtige Partnerin für uns im Kampf gegen dieses Problem. 
Der Recyclinghof in der Gradestraße ist mit seinen ausge-
dehnten Öffnungszeiten, der Schadstoffannahme und Re-
Use-Annahmestelle ein Leuchtturm im Bezirk. Wir stellen 
uns der Frage: „Welche weiteren Strategien sind nötig für ein 
sauberes Berlin?“. 
 
Mit der Bezirksstadträtin für Sport, Karin Korte, besuche ich 
im Anschluss den „SV Stern Britz“. Der Verein möchte die 
 Jugendförderung ausbauen, dazu bedarf es z.B. an weiteren 
Platzzeiten. Ich möchte erfahren, wie das Vereins- und Sport-
leben für den SV Stern Britz mit Corona verläuft und wo 
Sportvereine mehr Unterstützung brauchen. Zu diesem 
 Termin lade ich Sie alle ein! Lernen Sie den Verein mit mir 
kennen. 
 
Am Abend geht es weiter mit „Pizza und Politik“ in der 
 Trattoria di Benni. Ganz ungezwungen stelle ich mich  
gerne alle Ihren Fragen. Ich freue mich auf Sie! 
 
Herzlichst 

 
 

Ihre Nina Lerch 

© Frank Sperling

SPD-Fraktion –  
Wir für Berlin 

Liebe Berlinerinnen, liebe Berliner,  
 
unsere Heimatstadt ist eine sympathische, quirlige und 
bunte Metropole im Herzen Europas. Berlin ist eine Stadt, 
die immer in Bewegung ist und in der sich jede und jeder 
wohlfühlen kann. Das ist der Anspruch der SPD-Fraktion. 
Daher kommen wir regelmäßig mit der Fraktion vor Ort. 
Wir möchten wissen, wo Sie ganz persönlich der Schuh 
drückt, wo etwas noch besser laufen könnte oder, wo 
etwas schon gut funktioniert. Wir möchten zuhören und 
Ihre Anregungen in unsere tägliche Arbeit aufnehmen. 
 
Unsere 36 Abgeordneten stellen einen Querschnitt der 
Berliner Gesellschaft dar – sie kommen aus Ost und West, 
stammen aus den verschiedensten Berufen und haben 
ganz unterschiedliche Lebenswege. Genau wie die bald 
vier Millionen Menschen in Berlin. Und wie die Berlinerin-
nen und Berliner haben auch wir klare Ziele: Unsere Stadt 
muss bezahlbar bleiben, wir wollen eine solidarische Stadt, 
ein echtes Miteinander. Jede und jeder hat ganz spezielle 
Interessen, die alle gleich wichtig sind. Vor allem aber liegt 
uns eines am Herzen: Wir machen Berlin noch besser, als 
es jetzt schon ist – gerechter, solidarischer, menschlicher! 
 
Damit dies gelingt, möchten wir mit Ihnen im Gespräch 
bleiben. Wir, Ihre SPD-Fraktion, sind für Sie jederzeit an-
sprechbar. 
 
Mit herzlichen Grüßen 
 
 
Ihr Raed Saleh 
Fraktionsvorsitzender


